

Los aeropuertos canarios cierran el año con más de 48 millones de pasajeros y 439.016 operaciones

- Un total de 28,2 millones fueron pasajeros de vuelos internacionales y 19,7 millones de nacionales, un 12,2% y un 10,6% más que en 2022, respectivamente

15 de enero de 2024

Los aeropuertos de Canarias cerraron 2023 con un récord de tráfico de pasajeros de 48.436.168, un 11,4% más que el pasado año, y de operaciones con 439.016, un 7,9% más, cifras nunca alcanzadas en un ejercicio anual.

El presidente y consejero delegado de Aena, Maurici Lucena, ha destacado que “estas cifras récord en el transporte aéreo son fundamentales para el desarrollo económico y social de España. Todos debemos felicitarlos por ellas. También las aerolíneas que, como Aena, sufrieron las duras consecuencias de la pandemia, y ahora ya están transportando a más pasajeros que nunca”.

Además, los aeropuertos de Gran Canaria, Tenerife Sur, Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, César Manrique-Lanzarote, El Hierro y La Gomera registran récords de pasajeros en 2023.

De la cifra total de viajeros registrada en 2023, 48.032.586 correspondieron a pasajeros de vuelos comerciales, de los que 19.786.047 viajaron en nacionales, un 10,6% más que en 2022, y 28.246.539 lo hicieron en internacionales, superando en un 12,2% la cifra del año anterior.

A lo largo de todo el año, se transportaron 30.692 toneladas de mercancías, un 1,8% menos que en el pasado año.

Tráfico por aeropuertos

El Aeropuerto de Gran Canaria registró el mayor número de pasajeros con 13.961.638, lo que representa un incremento del 12,4% respecto al año 2022. Le sigue el Aeropuerto de Tenerife Sur, con 12.337.244 pasajeros, un 14% más.

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote registró 8.212.943 pasajeros (+11,7%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, 6.120.550 pasajeros (+10%); Fuerteventura, 6.020.413 (+6,7%); La Palma, 1.368.821 (+4,7%); El Hierro, 301.241 (+10,1%); y el



Nota de prensa

Aeropuerto de La Gomera, con 113.318 pasajeros y un 19,1% más, registrando el mayor crecimiento porcentual respecto al anterior ejercicio.

Diciembre 2023

En lo que respecta al último mes del año, los aeropuertos canarios registraron 4.459.312 viajeros, un 7,4% más que el diciembre pasado.

Del total de pasajeros en vuelos comerciales (4.430.240), 1.641.007 pasajeros corresponden a nacionales, un 4,6% más, y 2.789.233 al tráfico internacional, lo que supone un aumento del 10,4% respecto al mismo mes de 2022.

Los aeropuertos de las islas con mayor tráfico de pasajeros fueron Gran Canaria con 1.350.646 (+6,1%), Tenerife Sur con 1.219.011 (+11,6%) y César Manrique-Lanzarote con 702.865 (+8,2%).

Les siguen el Aeropuerto de Fuerteventura, con 518.557 (+3,5%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 507.168 (+3,9%); La Palma, con 128.347 (+10,7%); El Hierro, con 24.003 (+9,4%) y La Gomera, con 8.715 pasajeros (+4,3%).

Sobre el número de operaciones de aeronaves, se contabilizaron 40.057 movimientos, lo que supone un 3,6% más que los registrados en el mismo mes de 2022. La mercancía transportada sumó un total de 2.821 toneladas, un 0,6% más que en diciembre de 2022.